

PARK & FLY



Während des Übernachtens ist das Parken für unsere Gäste selbstverständlich kostenfrei.

Wenn Sie das Auto **über Ihre Übernachtungszeit hinaus** bei uns parken möchten, fallen Preise entsprechend der **Tabelle (rechts)** an.

Zwischen **7:00 und 12:00 Uhr** bieten wir unseren Gästen einen **Bringdienst zum Flughafen** für nur **45,00 € pro Fahrt** (7 Sitzplätze). Wir bieten **KEINEN** Abholdienst. Der Shuttle ist **im Voraus an der** Rezeption zu bezahlen.

Bitte melden Sie sich an der Rezeption.

During the overnight stay, parking for our guests is of course free of charge.

*If you want to park the car **beyond your overnight stay**, prices will be charged according to the **table (on the right)**.*

*Between **7:00 and 12:00** we offer our guests a **driving service to the airport** for only **€ 45.00 per trip** (7 seats). We do **NOT** offer a pick-up service. The shuttle has **to be paid in advance at the reception**.*

Please contact the reception.

Parkzeitraum Tage <i>Days of Parking</i>	Gesamtpreis <i>Total Price</i>	Preis pro Tag <i>Price per Day</i>
1	7,00 €	7,00 €
2	9,00 €	4,50 €
3	11,00 €	3,67 €
4	13,00 €	3,25 €
5	15,00 €	3,00 €
6	17,00 €	2,83 €
7	19,00 €	2,71 €
8	23,00 €	2,88 €
9	25,00 €	2,78 €
10	27,00 €	2,70 €
11	29,00 €	2,64 €
12	31,00 €	2,58 €
13	33,00 €	2,54 €
14	35,00 €	2,50 €
15	37,00 €	2,47 €
16	39,00 €	2,44 €
17	41,00 €	2,41 €
18	43,00 €	2,39 €
19	45,00 €	2,37 €
20	47,00 €	2,35 €
21	49,00 €	2,33 €
22	51,00 €	2,31 €
23	52,00 €	2,26 €
24	53,00 €	2,21 €
25	54,00 €	2,16 €
26	55,00 €	2,12 €
27	56,00 €	2,07 €
28	57,00 €	2,04 €
29	58,00 €	2,00 €
30	59,00 €	1,97 €